

Mantendrán trabajadores del metro de Buenos Aires sus labores ante negociaciones con el gobierno argentino



Buenos Aires, 29 ago (RHC) Los trabajadores del metro de Buenos Aires decidieron levantar el paro parcial previsto para este miércoles en horas de la tarde, luego que la Subsecretaría de Trabajo de la ciudad-capital argentina convocó para este jueves a una nueva ronda de conversaciones bilaterales sobre salario.

La medida "de autodefensa", como la denominaron los metrodelegados, había sido dispuesta ante la negativa de la empresa Metrovías y del gobierno porteño de reabrir la negociación, lo cual fue acordado con la Unión Tranviarios Automotor sin la participación de los representantes del subterráneo capitalino.

Según informó la Asociación Gremial de Trabajadores de Subte y Premetro, de Argentina, se había decidido realizar la medida de fuerza cuando el Gobierno provincial cerró abruptamente las negociaciones con la propuesta de incremento de un 13 por ciento, que con la inflación que existe en el

país no es suficiente.

Sin embargo la Confederación General del Trabajo (CGT) confirmó que hará otro paro general el 25 de septiembre venidero para protestar por las carestías de la vida y la necesidad de una reforma salarial en el país.

El histórico sindicato saldrá a protestar contra las políticas de ajuste del Gobierno de Mauricio Macri, el cuarto que harán desde que asumió el mandatario y el primero desde la gran protesta que hicieron el 25 de junio pasado.

Aunque la medida quedará aprobada en los próximos días por el Consejo Federal de la entidad, el líder sindical Héctor Daer, uno de los que conforman la CGT, precisó a la prensa que esta vez será sin movilización y la medida forma parte de un plan de lucha.

Nos están llevando hacia el iceberg como al Titanic, declaró el Secretario General de la Unión de Empleados Judiciales de la Nación, Piumato en tanto el representante del sector La Bancaria, Eduardo Berrozpe, pidió que tras el paro venga un plan de acción.

En twitter la noticia corrió como pólvora en medio de un miércoles tenso mientras que desde las centrales obreras CTA Y CTA Autónoma también salieron a hablar.

El líder gremial Pablo Micheli resaltó que 'desde ambas CTA se venía planteando por unanimidad la convocatoria a un paro de 36 horas. Enhorabuena que el triunviro de la CGT haya resuelto este paro para el 25 de septiembre. Creemos que no debe ser un paro sin movilización', sostuvo.

Por su parte el Movimiento Evita, junto a las organizaciones que integran la CTEP (Confederación de Trabajadores de la Economía Popular) adelantó su adhesión y apoya a la protesta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170292-mantendran-trabajadores-del-metro-de-buenos-aires-sus-labores-ante-negociaciones-con-el-gobierno-argentino>



Radio Habana Cuba